

*Pôle communication*  
24.65.42

Mardi 21 novembre 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

À la suite de la levée du blocage de l'aérodrome de Wanaham le 5 octobre dernier par les grands chefs de Lifou, Gilbert Tyuienon, membre du gouvernement chargé des transports, a rencontré les représentants du Conseil d'aire Ne Drehu, le 2 novembre.

Au cours de cette entrevue, à laquelle assistaient trois membres du collectif des consommateurs de Drehu, le membre du gouvernement a communiqué à ses interlocuteurs les documents officiels et les justificatifs d'Air Calédonie et du gouvernement en réponse aux revendications des usagers.

À ce stade, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie estime qu'Air Calédonie a fait son possible pour apporter les améliorations nécessaires dans le domaine de la politique de bagages et du fret et que les conditions se mettent en place pour une communication plus régulière entre la compagnie, ses usagers et le gouvernement.

En conséquence, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie estime que ce nouveau blocage des vols sur Lifou est injustifiable et aura pour seules conséquences d'accroître les difficultés de la compagnie, de pénaliser la population dans ses déplacements et de perturber la vie économique de Lifou.

\* \*  
\*